

■令和7年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標
「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」



庄野小学校
学校だより

No. 14

令和7年10月23日

家庭、地域で11月の取組のご協力お願いいたします

①②の取組について地域の皆さまへの回覧での協力依頼が間に合うように、少し先のことでありますが、この時期にご家庭にもお知らせさせていただきます。

①11月は「いじめ防止強化月間」です！

11月はピンクシャツ運動を行います。これはカナダで起こった実話のもとになって始まった運動です。

2007年、カナダの当時中学3年生の男子生徒がピンク色のポロシャツを着て登校したことで、からかわれいじめにあいました。

この出来事を知った高校3年生の上級生2人がその日の放課後お店で75枚のピンク色のシャツやタンクトップを買い込み、クラスメートたちに「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう」と呼びかけました。翌朝、彼らがピンクシャツを配りに校門へ行くと…、そこにはすでに自分たちでピンクの衣服や小物を身につけた生徒が次々と登校してくるのでした！そして、いじめられた男子生徒は安心して学校に来ることができるようになりました。この運動は地元メディアからカナダ全土、世界中へと広がっていきました。このピンクシャツ運動は「いじめ反対」のメッセージを込めた運動なのです。

この強化月間に「いじめに向かない」「いじめを許さない」という姿勢について、私たち教職員もピンクのものを身につけ、いま一度、しっかり考え行動できるよう取り組んでいきたいと思っております。ご家庭や地域でも子どもたちとそのようなお話をしていただける機会があればありがたいです。



②学習時間ぐんぐんアップ活動&あいさつが響き合う庄野活動

11月17日(月)～21日(金)

上記期間で平田野中学校の2学期末テスト前に合わせ、校区での家庭学習の定着を図る取組「学習時間ぐんぐんアップ活動」を行います。また同時に、今年度2回目の「あいさつが響き合う庄野活動」も実施いたします。

家庭・学校・地域の連携活動、登下校時に子どもたちの様子を見守っていただき、あいさつの声かけのご協力をお願いいたします。

運動会の最終練習、頑張っています!!!

10月25日(土)の本番に向け、17日(金)からは、全体練習も始まりました。みんな本番さながら、一生懸命に白組VS赤組で大玉を運んでいました。さて、本番はどちらに勝利が!?

しかしながら、勝敗よりも、みんなが真剣に頑張る姿が一番大切ですね! いよいよあさってが本番、楽しみです!

先週末の全体練習前夜には大雨となり、朝から水取りを手伝ってくれた5年生の姿も…とっても嬉しかったです。ありがとう!



庄野秋祭 学校運営協議会&PTAの皆様、ありがとうございました

10月三連休の中、12日(日)に川俣神社にて催されたうまい棒争奪サイコロゲーム。準備していただいた賞品をかけて、サイコロをふり、出た目の合計本数のうまい棒とジュースまでいただき、子どもたちは大喜びでした!

連休明けの学校でも「先生、私12本ももらったよ」と満面の笑みで報告してくれた子もいました。子どもたちのために楽しい企画、そして運営をありがとうございました。



11月の主な予定

- 5日(水) 緊急地震速報訓練
- 6日(木) 読み聞かせ(4~6年)
- 10日(月) 読み聞かせ(1~3年)、委員会
- 11日(火) 3年工場見学、平田野中生徒職場体験学習(~13日(木))
- 12日(水) 5年サッカー出前授業
- 13、14日(木、金) 6年修学旅行(奈良・京都)
- 17日(月) 読み聞かせ(1年)、クラブ
- 19日(水) 就学時健診(R8年度新入生)
- 20日(木) 4年社会見学
- 27日(木) 授業参観(2限目)
- 28日(金) 校区人権フォーラム(6年生代表)



10月31日(金)の遠足について
 1・6年:ダイセーフォレストパーク
 2・4年:弁天山公園
 3・5年:フラワーパーク
 ※10月31日(金)雨天延期の場合
 金曜5限までの授業、その場合も
 弁当は必要です。(予備日11/7(金))